



Farmacias Ahumada cierra su primera negociación colectiva en era Harding

Farmacias Ahumada cerró con éxito la primera negociación colectiva bajo la nueva administración al mando de Inversiones Da Vinci, ligada al empresario Guillermo Harding. El acuerdo se generó con el Sindicato N°2 que reúne a trabajadores del Recetario Magistral y Auxiliares de Farmacia.

Fuentes ligadas a la empresa comentan que el planteamiento "fue una propuesta basada en la equidad salarial que privilegió la entrega de beneficios acordes con su realidad actual, a fin de nivelar la cancha para todos sus colaboradores".



Guillermo Harding tomó el control de Ahumada en 2023.